

Para enviar un email en PHP podemos utilizar la función **mail()** de una manera muy sencilla.

<http://php.net/manual/es/function.mail.php>

La función mail() opera de manera diferente en Windows que en Linux, por lo que para probar código desarrollado en Windows que luego será desplegado en un hospedaje Linux, es útil tener instalado en el servidor web un emulador de Sendmail como hace XAMPP.

<http://stackoverflow.com/questions/15965376/how-to-configure-xampp-to-send-mail-from-localhost>

<http://www.cristalab.com/tutoriales/envio-de-correos-desde-un-servidor-local-c90973l/>

Para opciones de envío de emails avanzadas, como enviar ficheros adjuntos, podemos añadir las cabeceras necesarias según los estándares directamente a mail(), pero es más sencillo utilizar otras librerías que permiten hacerlo de manera más sencilla, como los paquetes PEAR Mail, Mail_Queue. Esto además nos permite conectar con un servidor SMTP para el envío en lugar de utilizar sendmail.

<http://pear.php.net/package/Mail>

http://pear.php.net/package/Mail_Mime

http://pear.php.net/package/Mail_Queue